



¿Va Famsa rumbo a la bancarrota?

Actualmente Grupo Famsa está pasando por un momento no tan favorable, ya que incumplió en el pago oportuno en la notas sénior 2020, lo cual causó que le bajaran la calificación crediticia.

Y es que Grupo Famsa, inició un proceso de reestructura relacionado con sus bonos por \$59.1 millones de dólares que vencieron el día 1 de junio de 2020.

Y como consecuencia, el 2 de junio de 2020 la agencia calificadora S&P Global Ratings modificó la calificación de la compañía de largo plazo a "SD".

De acuerdo con las calificadoras los desafíos operativos de la compañía son altos y deben lograrse a pesar del escenario macroeconómico actual

"La baja en la calificación de Grupo Famsa refleja el incumplimiento en el pago oportuno del principal de las notas sénior 2020", señaló Fitch Ratings.

Grupo Famsa inició recientemente una serie de acciones para mejorar su perfil financiero en los últimos dos a tres años. Sin embargo, el entorno competitivo cada vez más agresivo, junto con un portafolio de créditos con tasas de morosidad más altas que las esperadas, han impedido de cierta forma que estas iniciativas se concreten.

Grupo Famsa en lo que va del año ha registrado pérdidas, ya que el precio de la acción disminuyó un 56% al pasar de \$4.46 pesos al cierre de 2019 a \$1.98 pesos por título el 9 de junio de 2020.

Cabe destacar que en las operaciones de Grupo Famsa durante el primer trimestre de 2020 mostró un menor desplazamiento de bienes de consumo, así como una originación limitada de préstamos personales, lo que limitaron las ventas netas durante el periodo, registrando una caída de 4.9 % con respecto al mismo trimestre del año pasado.

De mal en peor

- El 25 de marzo de 2020, Moody's colocó en revisión a la baja la calificación de depósitos de largo

plazo en escala global de "B1" y la evaluación de riesgos de contraparte de largo plazo de "Ba3(cr)", así como las calificaciones de largo y corto plazo en Escala Nacional de Baa3.mx/MX-3 de Banco

Ahorro Famsa, debido a los mayores niveles de cartera vencida.

-El 27 de marzo de 2020, Fitch Ratings redujo las calificaciones de largo plazo en escala nacional de

Grupo Famsa a 'CC(mex)' desde 'CCC-(mex)' y en escala internacional (IDR) a 'CC' desde 'CCC-', así como de los bonos internacionales con vencimiento en 2024 a 'CC/RR4', indicando que prevalece un alto riesgo de refinanciamiento.

-El 20 de abril de 2020, a solicitud de la empresa, S&P Global Ratings retiró su calificación crediticia

de emisor de largo plazo en escala nacional de 'mxCCC-', con perspectiva negativa, de Grupo Famsa.

- Grupo Famsa, inició un proceso de reestructura relacionado con sus bonos por \$59.1 millones de dólares que vencieron el día 1 de junio de 2020.

- El 2 de junio de 2020 las agencias Fitch Ratings y S&P Global Ratings volvieron a modificar a la baja la calificación de la compañía